

Veranstaltungsort:

Naturschutzzentrum Reutlingen

am 30.10.2025 19:00 Uhr

Anwesenheit

Es waren 16 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Davon haben 16 an den Wahlen teilgenommen. Nichtmitglieder waren nicht anwesend.

Wahlen

Die zweite Jahreshauptversammlung wurde notwendig, da im Frühjahr kein vollständiger Vorstand gewählt werden konnte und damit eine Nachwahl für den Herbst angesetzt wurde. Es wurde neben dem bereits im März gewählten Vorstandssprecher Holger Bergmann mindestens ein weiterer Sprecher bzw. eine weitere Sprecherin gesucht. Sollte sich niemand zur Wahl stellen, hätte zu nächsten JHV im Frühjahr 2026 bei einer erneuten unvollständigen Vorstandswahl über eine Auflösung des eigenständigen Kreisverbands abgestimmt werden müssen. Dieses Szenario konnte jedoch abgewendet werden.

Als Sprecher des Vorstands trat an und wurde gewählt:

- Andreas Rösch

Die Wahl erfolgte bei einer Enthaltung ohne Gegenstimmen.

Sonstiges

Die beiden langjährigen Vorstandssprecher Stefan Wiese und Gerhard Götz wurden verabschiedet.

In Metzingen besteht seit Sommer eine Ortsgruppierung. Es wurde noch keine offizielle Struktur eingerichtet, somit handelt es sich noch nicht um eine eigene Ortsgruppe. Eine Vernetzung mit dem Kreisverband wird von beiden Seiten erwünscht und angestrebt.

Es wurde über die aktuellen Veränderungen in der Taskforce Reutlingen (neue Leitung durch Susann Schäfer) berichtet.

Eine Info über den erstmals durchgeführten Reparaturkurs fiel relativ kurz aus, da leider keiner der Durchführenden anwesend war. Eine Fortsetzung der Kurse ist für 2026 in Planung.

Der Einsendeschluss für den Online-Ideenwettbewerb „Fahrradparadies 2030“ wird mangels bisheriger Teilnahme auf 22.06.2026 verlängert. Es soll mehr auf die Schulen zugegangen werden, z. B. auf die Siegerschule des diesjährigen Stadtradeln-Wettbewerbs, die Freie Evangelische Schule in Reutlingen. Auch wurde vorgeschlagen, auf den geschäftsführenden Schulleiter der Reutlinger Schulen zuzugehen, um das Ganze möglicherweise auf einer Schulleiterkonferenz vorzustellen.

Derzeit wird die Homepage des ADFC Reutlingen überarbeitet und auf TYPO 3 umgestellt. Damit können dann mehr Personen Rechte als Redakteure oder „Content-Creator“, also Artikel-Schreibende, erhalten und die Homepage mit Informationen und Bildern versorgen.

Bei Interesse bitte gerne melden unter reutlingen@adfc-bw.de.

Die Versammlung endete um 20.30 Uhr.